

## Krombacher Brauerei spendete 2500 Euro an die Nordhorner Tafel

**GW Nordhorn.** Im Rahmen der jährlich stattfindenden Spendenaktion der Krombacher Brauerei übergab deren Repräsentant Frank Hempen der Nordhorner Tafel einen Scheck in Höhe von 2500 Euro.

Die Nordhorner Tafel hatte ihre erste Ausgabe von Lebensmitteln Anfang des Jahres 2005. Seither sammelt sie wie alle Tafeln in Deutschland in Supermärkten und Bäckereien qualitativ einwandfreie Lebensmittel ein, die dort nicht mehr verkauft werden können. Diese werden in mehreren Ausgabestellen an Menschen mit geringen Einkommen weitergegeben. Für die Nordhorner Tafel engagieren sich derzeit über 80 ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Alter von 22 bis über 70 Jahren.

Die Krombacher Brauerei begrüßt das Engagement des Vereins und hat sich entschlossen, im Rahmen der Krombacher



Spendenaktion die Arbeit der Nordhorner Tafel zu unterstützen. In den vergangenen Jahren hatte die Krombacher Brauerei ihren Partnern aus Handel und Gastronomie zu Weihnachten einen so genannten „Jahreskrug“ überreicht. Von dieser Tradition hat man Abstand genommen und sich entschlossen, das Geld stattdessen zukünftig für soziale

Zwecke einzusetzen. Neben der Nordhorner Tafel werden in den Krombacher Verkaufsregionen bundesweit über 70 weitere Einrichtungen oder karitative Institutionen mit einer Spende bedacht.

Unser Foto zeigt Frank Hempen von der Krombacher-Brauerei mit der Nordhorner Tafel-Vertreterin Vox. Foto: Kukuk